

# Tanz-klar Beach - das heiße Tanzspektakel without

25. Jun 2014

Am Freitag, 25. Juli startet um 18 h im Waldbad am Limes die dritte Auflage der tanz-klar-beach, die sich langsam zu einem festen Bestandteil der hiesigen Jugendkulturszene etabliert.

Das Nichtschwimmerbecken des Waldbades wird zur Party Area unter der „musikalischen Betreuung“ von **DJ Crazyfun Jan Hüttmeyer**. Jugendliche im Alter **von 12 bis 17 Jahren** können von **18 bis 22 Uhr** abtanzen, planschen und chillen. Dazu gesellen sich noch verrückte Poolspiele der Wasserwacht und die SANSIBAR lockt mit alkoholfreien Cocktails. Neben einem A-Bomben Contest wird es wieder einen Rutschenrun geben, moderiert von engagierten Jugendleitern der Wasserwacht Gunzenhausen.

Neu in diesem Jahr werden sich auch die *born2rave dancer* vom TV-1860 Gunzenhausen dazu gesellen und ordentlich einheizen.

In Gunzenhausen gibt es einen Bedarf an Jugendkulturveranstaltungen. Als gemeinsames Projekt aus dem Netzwerk Jugendarbeit Gunzenhausen versuchen die haupt- und ehrenamtlichen Jugendarbeiter vor Ort seit zwei Jahren einen Discoevent für Jüngere ohne Alkohol & Rauch in Gunzenhausen zu etablieren; der Anfang von positiv gelebter Jugendkultur.

Die diesjährige tanz-klar-beach geht in Kooperation mit den Stadtwerken Gunzenhausen, der Sparkasse Gunzenhausen und der aktiven Mitarbeit der Wasserwacht in die nächste heiße Runde.

Nähere Informationen zur **tanz-klar beach** auch bei der Stadtjugendpflege unter der Telefonnummer: 09831 / 508-122 oder [stadtjugendpflege@gunzenhausen.de](mailto:stadtjugendpflege@gunzenhausen.de) oder auch unter [www.jugendarbeit-gunzenhausen.de](http://www.jugendarbeit-gunzenhausen.de)